



Telefónica entra en el capital de una compañía especializada en tecnología ADSL

CINCO DÍAS *Madrid*

Puede que la fibra óptica sea el futuro, pero el ADSL y las tecnologías que usan el par de cobre para dar banda ancha son el presente y pueden extenderse mucho más allá de lo que se cree. No son pocas las firmas que están especializadas en sacar el mayor partido posible al cable del teléfono y Telefónica acaba de invertir cinco millones en entrar en el capital de una de ellas.

Se trata de Assia, una firma estadounidense especializada en tecnologías ADSL y en buscar el máximo rendimiento y la máxima velocidad de banda ancha en el par de cobre. Esta inversión forma parte de la estrategia de Telefónica de participar en compañías innovadoras.